

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 29 de Abril de 2016.

## El periodista Jon Sistiaga recibe el premio Gigantes de Irun 2016 de Irungo Atsegiña

**- POR MEDIO DE ESTE GALARDÓN SE RECONOCE QUE  
«DURANTE SU EXITOSA TRAYECTORIA HA LLEVADO EL  
NOMBRE DE IRUN POR TODO EL MUNDO»**

- M.A.I.
- IRUN

29 abril 201600:08

El periodista Jon Sistiaga (Irun, 1967) recibirá mañana el premio Irungo Erraldoiak-Gigantes de Irun 2016 que otorga la Sociedad Irungo Atsegiña. La decisión se debe a que «durante su larga y exitosa trayectoria profesional ha llevado el nombre de Irun por todo el mundo y ha alardeado de su condición de hijo del Bidasoa», explican desde Irungo Atsegiña. El presidente de la sociedad, Luis Etxebeste, será el encargado de entregar el galardón a Sistiaga mañana, a las 14.00 horas, en un acto que tendrá lugar antes de la tradicional comida de hermandad que realiza la entidad para celebrar su aniversario. Con este galardón la sociedad quiere reconocer la trayectoria del periodista irundarra a través de sus reportajes televisivos «en zonas conflictivas de todo el mundo», trabajos en los que «nunca ha eludido hablar de ningún tema, por polémico que sea», además de por haber «colaborado con diferentes oenegés y causas solidarias».

Este premio, que cumple su segunda edición, nació con el objetivo de reconocer la labor de «todas las personas o entidades que contribuyen y colaboran para que Irun sea mejor», con el objetivo de que se convierta en «un símbolo de agradecimiento hacia quienes hagan algo por ella y lleven con orgullo su nombre». En su primera edición el año pasado el galardón fue concedido al Real Unión.